

# L'Amour va au-delà



Jean-Louis Gaillard



“

**"L'amour couvre tout : il souffre, endure et pardonne. Il sait passer par-dessus les fautes d'autrui. Aimer, c'est faire confiance à l'autre et attendre le meilleur de lui, c'est espérer sans faiblir, sans jamais abandonner. C'est savoir tout porter, tout surmonter."**

**1 Corinthiens 13.7**

L'histoire est celle d'un couple de jeunes mariés qui paraissait très amoureux l'un de l'autre. Un jour, l'état de la charmante épouse nécessita une intervention chirurgicale au visage. Après avoir examiné toutes les possibilités et envisagé toutes les conséquences, le couple se résolut à l'opération. Celle-ci se déroula parfaitement.

**“L’amour n’est pas le sentiment que l’on reçoit de quelqu’un ! C’est le sentiment qu’on lui donne !”**

Après l'intervention, le visage de la jeune femme demeura bandé pendant plusieurs jours. Mais au cours de cette période, le médecin l'informa qu'une complication avait surgi.

Il s'agissait d'une tumeur qu'on ne pouvait ôter qu'en sectionnant un nerf du visage.

Cette nouvelle opération allait la défigurer définitivement. Un côté de sa bouche allait être tiré littéralement vers le bas. En clair, elle ne serait plus aussi belle qu'elle l'avait été.

Naturellement, elle était accablée. Puis, elle s'inquiéta de savoir si son mari lui demeurerait attaché. Allait-il l'aimer encore ? Le jour vint d'enlever les bandages. La voix sécurisante de son médecin ne l'avait préparée qu'en partie à ce qui allait se passer.

Lorsqu'elle vit dans la glace sa bouche déformée, elle commença à pleurer et guetta anxieusement la réaction de son mari. C'est alors qu'elle sut pourquoi elle lui était si reconnaissante et qu'elle n'aurait jamais à douter de son amour.

Sa réaction fut d'une simplicité désarmante. Il la prit dans ses bras et dit : "Cela te donne un air plutôt sympa ! Ça me plaît."

### **Une action pour aujourd'hui**

Voyez-vous, l'amour n'est pas le sentiment que l'on reçoit de quelqu'un ! C'est le sentiment qu'on lui donne ! Ce jeune époux avait certainement été attiré romantiquement par sa femme. Mais son amour allait bien au-delà de l'apparence. Il avait fait d'elle sa femme pour prendre soin d'elle et l'aimer. Rien ne pouvait changer cela. Apprenons, nous aussi à aimer véritablement en actes et en paroles.

**Jean-Louis Gaillard**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



3509 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com